

## Neujahrsempfang beim Gewerbeverein



Sehr erfreut zeigte sich der Vorsitzende Volker Reimer des Mutterstadter Gewerbevereins über den guten Besuch des Neujahrsempfangs am vergangenen Mittwoch, den 11. Januar 2017. Sehr positiv bewertete er das Interesse der Gemeindeverwaltung, vertreten durch die 1. Beigeordnete Andrea Franz, die den Bürgermeister vertrat und den 2. Beigeordneten Klaus Lenz. Sein ganz besonderer Dank galt den Ausrichtern der Veranstaltung, der Familie Frank Steiner, SSD-Lackspanndecken, der er als Zeichen seiner Anerkennung einen schönen Blumenstrauß überreichte. Im Rahmen seines kurzen Rückblicks und Ausblicks bewertete der Vorsitzende die Möglichkeiten des örtlichen Gewerbes als durchaus positiv, wenn es den Betrieben gelingt, ihre Linie zu finden und zu verfolgen, sich dabei aber ständig den sich ändernden Rahmenbedingungen anzupassen. Hierbei seien die zunehmenden bürokratischen Anforderungen zu bedauern, indem immer wieder staatliche Bedürfnisse auf die Unternehmen übertragen werden. Andrea Franz bedankte sich für die gute Zusammenarbeit bei der Planung des Großprojektes zur Neugestaltung des Mutterstadter Zentrums. Das Ziel, in drei Bauabschnitten zügig gute Ergebnisse zu erzielen, ohne die angrenzenden Betriebe mehr als unvermeidbar zu stören, sei weitgehend eingehalten worden. Ziel sei ein lebenswerter Ortskern zum Begegnen und Verweilen, wobei man großen Wert auf ausreichende Parkplätze gelegt habe. Das bisherige Ergebnis könne sich sehen lassen. Bis zur Kerwe 2017 wolle man die meisten Unbequemlichkeiten beseitigt haben. Bei einigen guten Gläsern und leckeren Häppchen, wozu die Veranstalter der Firma Steiner Spanndecken (SSD) eingeladen hatten, verbrachten die Mitglieder, Angehörige und Gäste einen netten Abend, bestaunten die Ausstellungsräume mit den vielen Möglichkeiten einer individuellen Deckenbespannung und sprachen über Privates sowie Geschäftliches und wünschten sich einen guten Start ins neue Jahr.

*(Amtsblatt vom 19. Januar 2017)*

*(Bild: Gerd Deffner)*